## 平成 28 年 4 月 21 日

お疲れ様です。連絡係の稲垣です。

毎日、震災のニュースと、その先でのみんなの意見、SNS などの投稿で毎日いろんなことがにぎわしているようです。何やらツイッターなどの投稿が更に他の人のいろんな意見やら波紋を呼びややこしくしている今の現代。便利なようで住みにくい世界に感じます。

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 よろしくご査収ください。

お疲れさまです。いつも大変お世話になっております。本当にありがとうございます。

◇さて、少し報告が遅くなりましたが、平成 28 年 2 月 24 日、26 日 稲羽東・西地区それぞれで「どうして良いかわからない!"さぽーと"に聞いてみよう!~ほんとに身近な成年後見~」地域ケア連絡会を行いました。 お忙しい中、多くのケアマネジャーさんなどにご参加いただきました。 本当にありがとうございました。

当日の様子を紹介する

◎包括つつじ苑通信 28 年 3 月号

◎添付資料: 社協 生活相談センターさぽーと センター長 土屋社会福祉士 の資料と講義の内容から(抜粋) をお送りします。

市内のケアマネ事業所さんなどに転送していただけると 嬉しいです。

お忙しい中、お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。

各務原市地域包括支援センターつつじ苑 長谷川 大三 houkatsu@tutujien.jp

◆特別養護老人ホームつつじ苑 トップホームページ

http://www.tutujien.jp/

◆地域包括支援センターつつじ苑コーナー

http://www.tutuiien.ip/publics/index/15/